

„Dachte ich's nicht, daß es so kommen würde?“ sagte der Kuckuck. „Schon so manche junge Nachtigall hat die leidige Neugierde lebenslänglich in den Kerker gebracht. Es ist ein schlimmer Fehler, es ist ein schlimmer Fehler! Die arme Mutter wird nun trauern und klagen hier im schönen Rosengarten. Ja, ja, Kinder bringen Freud, Kinder bringen Leid.“

Winter im Frühling.

„Laßt uns jetzt auffpringen,“ riefen die schwellenden Knospen des Pfirsichbaumes, „unsere Zeit ist gekommen. Längst schon singt die Lerche, lau und milde zieht der Wind über die Au. Gottlob, der Winter ist gegangen, sein Reich ist zu Ende!“ Und im Au war das enge Knospengefängniß zersprengt, und das Bäumchen mit weißen Blüthen wie beschneit. „Willkommen, liebe Blüthen!“ sprach die strahlende Sonne, „habt Ihr süß geschlummert